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АННОТАЦИЯ
Статья посвящена современным методам обучения студентов, которое направлено не только на получение
знаний и умений в определенной профессиональной области, но и на повышение качества жизни,
формирование позитивного жизненного опыта. Такое обучение полезно для становления личности
молодого человека, формирования личностной зрелости, наработки конкретных навыков построения
коммуникации, выработки эффективной поведенческой схемы для успешного функционирования в
обществе.
SUMMERY
The article is devoted to modern methods of teaching students, which is aimed not only at obtaining knowledge and
skills in a particular professional field, but also at improving the quality of life, the formation of a positive life
experience. Such training is useful for the formation of the personality of a young person, the formation of personal
maturity, the development of specific skills for building communication, the development of an effective behavioral
scheme for successful functioning in society.
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